

CIRCULAIRE N°12/ 2025 – 17 mars 2025

OBJET : Communication de l'Union DDEN 64 sur l'affaire Bétharram

DESTINATAIRES : Responsables des Unions - Conseillers fédéraux

Chères et chers collègues

L'Union DDEN des Pyrénées-Atlantiques a lu une déclaration au CDEN sur l'affaire Bétharram dont vous trouverez une copie jointe.

Par ailleurs, le président de l'Union DDEN64 a interpellé les institutions dans le quotidien Sud-Ouest copie également jointe.

Amitiés laïques et fédérales.

La Fédération des DDEN

*Plus de 45 articles et réactions venant par divers canaux, sur cette affaire. Submergé...
n° 1716 : Bétharram, déclaration de l'Union DDEN64 (Conseil Dép de l'E.N le 2025.03.13)
n° 1717 : Bétharram, l'Union des DDEN 64 interpelle les institutions (Sud-Ouest 14.03.2025)
n° 1718 : Bétharram, la République contre ses enfants (Mediapart 15.02.2025)*